

COMUNIDAD DE REGANTES DEL EMBALSE DEL ESTRECHO DE PEÑARROYA

EL PRESIDENTE DEL SINDICATO DE RIEGOS OCUPA LA PRESIDENCIA DE LA COMUNIDAD DE REGANTES

Por lo que respecta a la ocupación del cargo vacante en la Comunidad de Regantes del Estrecho del Pantano de Peñarroya, debido al fallecimiento de su titular Basilio Serrano Mateos, se han cumplido las previsiones sucesorias de los estatutos vigentes, resultando designado para ocupar la presidencia provisional el presidente del Sindicato de Riegos, Jesús Sánchez Aliaga.

Igualmente José Ortega Peinado, ha sido designado vocal en la Junta de Explotación del Sector Oriental de la Confederación Hidrográfica del Guadiana, en representación de la Comunidad de Regantes del Estrecho del Pantano de Peñarroya. El señor Ortega ocupaba con anterioridad la suplencia del presidente en esa Junta de Explotación.